Bundesjungviehschau Charolais

Bayerische Charolais auf der Bundes-Jungviehschau

Die diesjährige Bundes-Jungviehschau des Verbandes der Deutschen Charolais-Züchter e.V. fand am Samstag, den 10. Oktober in Teichröda, Nähe Rudolstadt (Thüringen) statt. Drei bayerische Betriebe konnten dieses Jahr auch wieder mit dabei sein, da Thüringen mittlerweile auch BHV1-freie Region ist. Die engagierten Zuchtbetriebe Allmannsberger, Fürstenzell, Schneiderbauer, Roßbach und Rietzler, Kempten, waren mit insgesamt 10 Jungbullen und Jungrindern angereist. In ihrer Richtgruppe stellte Preisrichter Stefan Tröstl (Österreich) das Rind Classik von Georg Rietzler auf einen 1a-Platz. Dieses war gleichzeitig die beste Platzierung eines bayerischen Tieres und wurde mit einem Ehrenpreis des Fleischrinderverbandes Bayern belohnt.











